



# Cierran accesos a San Lázaro



Redacción / Agencia. México. 3 de septiembre del 2024.- Desde las primeras horas de este martes se han instalado cadenas humanas en las inmediaciones del Palacio Legislativo de San Lázaro, con el objetivo de impedir la sesión donde se tiene prevista la discusión de la iniciativa legislativa para reformar el Poder Judicial.

Las vallas humanas están conformadas por trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF), incluida la vocera de los trabajadores, Patricia Aguayo.

Fuente: Milenio

<https://ventanaver.mx/principal/cierran-accesos-a-san-lazaro/>